



Aug in Aug mit einem großen Lama

Nachwuchs – „Komm“, schreit ein kleiner Bub und zieht an. Das Lama bleibt demonstrativ stehen, beugt den Kopf ein wenig nach unten, beäugt den jungen Mann aufmerksam – und entschließt sich dann doch, ein paar Schritte mitzugehen. Mehr als 30 Kinder aus einem Wiener Kindergarten machten vor Kurzem den Lamahof der Familie Stadler in Obergrabern, Bezirk Hollarbrunn, unsicher. Nach Vereinbarung kann der Lamahof besucht werden. Schon bald wird Nachwuchs erwartet: Derzeit leben 14 Lamas auf dem Bauernhof. „Drei der Stuten sind trächtig. Wir erwarten täglich die Jungen“, freut sich Lama-Bauer Erwin Stadler.

Infos und Anmeldungen unter ☎ 0676/6362363.